



Colegio de Abogados de Málaga

icamalaga.es

e-miramar

37/2018

## La presidenta de la Abogacía Española impone la Gran Cruz al decano, Francisco Javier Lara



El decano, Francisco Javier Lara, ha recibido la Gran Cruz al Mérito en el Servicio a la Abogacía como reconocimiento a su trayectoria profesional y por los méritos contraídos al servicio de la abogacía y de sus organizaciones, tanto en su labor como decano como en el Consejo General de la Abogacía Española (CGAE), donde actualmente es adjunto a la Presidencia y anteriormente presidió la Comisión de Justicia Gratuita.

Le ha impuesto la distinción la presidenta de la Abogacía Española, Victoria Ortega, en un acto en el que también ha participado el presidente del CADECA, José Pascual Pozo.

[Leer más](#)

---

## La presidenta de la Junta de Andalucía inaugurará el 14º Congreso Jurídico de la Abogacía ICAMALAGA



El jueves dará comienzo el 14º Congreso Jurídico de la Abogacía ICAMALAGA con la participación, entre otras autoridades, de la presidenta de la Junta de Andalucía, Susana Díaz, y el presidente de la Audiencia Nacional, José Ramón Navarro Miranda.

El mismo día 18 a partir de las 8.00 horas se podrán formalizar inscripciones en el Palacio de Ferias y Exposiciones de Málaga, una vez que ya ha acabado el plazo para hacerlo *online*.

Más de 1.700 profesionales de toda España se darán cita en este Congreso para actualizar conocimientos sobre todas las ramas del Derecho de la mano de los mejores ponentes.

[Más información del Congreso](#)

---

## Comienzan los actos de Santa Teresa en Ronda



### Delegaciones

El Colegio ha celebrado en Ronda los actos patronales de Santa Teresa, en los que se ha realizado un homenaje a los letrados Antonio Becerra y Juan Alfredo Corbacho, que han cumplido su 25º aniversario como colegiados y que han desempeñado un papel importante dentro de la Delegación de la Corporación en este partido judicial.

En la ceremonia, en la que también han jurado cuatro nuevos letrados, han participado el decano, la Junta de Gobierno, los delegados y la alcaldesa de Ronda, Teresa Valnebro, entre otras autoridades.

---

## Homenaje a los compañeros que cumplen 25 y 50 años colegiados y jura de nuevos letrados



## Institucional

En Málaga, los actos de Santa Teresa empiezan mañana miércoles en el auditorio de la Diputación de Málaga, con el homenaje a los compañeros que cumplen 25 y 50 años de colegiación y con la jura de nuevos abogados.

Las actividades patronales acabarán el domingo con la tradicional Misa togada, que este año tendrá lugar a las 12.30 horas en la iglesia de Los Mártires, y la posterior copa de compañeros en el hotel Miramar.

---

### RESOLUCIÓN ALTERNATIVA DE CONFLICTOS:

Tribunal Arbitral de Málaga (TAM) y Centro de Mediación del Ilustre Colegio de Abogados de Málaga (CMICAMALAGA): "Para la resolución extrajudicial de conflictos y situaciones litigiosas el Colegio de Abogados de Málaga dispone de un proceso de mediación bajo la gestión y administración del [CENTRO DE MEDIACIÓN](#) del ILUSTRE COLEGIO DE ABOGADOS DE MÁLAGA y de un proceso de arbitraje institucional bajo la gestión y administración del [TRIBUNAL ARBITRAL](#) DE MÁLAGA.

En cumplimiento de la Ley Orgánica 15/1999 de 13 de Diciembre, de Protección de Datos de Carácter Personal, el Ilustre Colegio de Abogados de Málaga, pone en su conocimiento que esta información ha sido remitida por personal al servicio del citado órgano colegial con la finalidad de cumplimiento de las funciones de su competencia. El contenido y los datos incluidos en este mensaje, son confidenciales y están dirigidos al destinatario o destinatarios designados, por lo que si lo ha recibido por error, le rogamos nos lo haga saber a la mayor brevedad posible, y elimine el original, no estando permitido hacer ningún uso del mensaje. Ponemos en su conocimiento la posibilidad de ejercer sus derechos de acceso, rectificación, cancelación y especificación, en los términos establecidos en la legislación vigente, que podrá hacer efectivos dirigiéndose por escrito al ILUSTRE COLEGIO DE ABOGADOS DE MÁLAGA, con dirección en el Paseo de la Farola.